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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年６月２１日（水） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 成川 幸太郎 １ 空家対策について 

⑴ 空家の現状について 

ア 平成２９年度の調査以降の空家はどのようになっているか。 

イ 現在の空家に占める危険廃屋の割合はどのようになっているか。 

⑵ 空家等に関する補助事業等について 

ア 地域移定住促進事業の実績はどのようになっているか。 

イ 危険廃屋等解体撤去促進事業の実績はどのようになっているか。 

ウ 空家バンク登録の推移と空家バンク成約奨励金制度の活用はどのよ

うになっているか。 

⑶ 空家等対策の推進に関する特別措置法改正への対策について 

ア 空家等活用促進区域が５年間で１００区域指定されるとされている

が、本市はどのように取り組むのか。 

イ 空家等管理活用支援法人が５年間で１２０法人指定されるようであ 

るが、本市はどのように取り組むのか。 

ウ 空家に対する固定資産税強化や自治体による特定空家等の除却の代

執行の円滑化も規定されたが、どのように取組を進めるのか。 

⑷ 空家等対策協議会も設置されているが、これまでどのように開催され

、  どのような協議がなされてきているのか。 

２ 有機農業について 

⑴ 本市における耕地面積に占める有機農業の取組面積はどのようになっ

ているか。 

⑵ 国は、「２０５０年までに目指す姿」として、有機農業の取組面積の 

割合を２５パーセント（１００万ヘクタール）に拡大することとし、県 

は、令和２年の９９９ヘクタールを令和１３年には２，０００ヘクター 

ルとすることを目標としているが、本市における目標はどのようになっ 

ているか。また、環境負荷低減事業活動の促進に関する基本的な計画が 

示されているが、本市における具体的な取組はどのようになっているか。 

⑶ 国は、有機農業支援施策として有機農業の生産から消費まで一貫して

取り組む「オーガニックビレッジ」の創出に取り組んでいるが、本市に

おいても取り組むべきではないか。 

２ 犬井  美香 

 

１ 市民の健康づくり（口腔）について 

⑴ 薩摩川内市健康づくり計画（第２次）における現時点の全体評価と口腔分

野の評価はどのようなものか。 

⑵ 本市の歯周病検診の現状と課題は何か。また、８０２０運動の成果や課題

は見えているか。 

⑶ 成人期の歯科口腔保健事業の本市の取組の現状や課題は何か。 

⑷ 成人期の歯科口腔保健事業の今後の取組をどのように考えるか。 

２ 薩摩川内市水道事業について 

⑴ 本市の水道施設台帳整備の現状は 
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⑵ 水道管の老朽化の現状と漏水発生の現状は 

⑶ 管路更新時期の判断や漏水調査の方法は 

⑷ 配水管劣化診断へのＡＩの活用や衛星データの利活用は考えていないか。 

３ 自主防災組織について 

⑴ 自主防災組織の役割とは 

⑵ 令和５年４月１日現在の自主防災組織数及び令和４年度の自主防災組織の

訓練の現状は 

⑶ 自主防災組織の課題をどのように捉えているか。また、その解決策は 

３ 阿久根 憲造 １ 新型コロナウイルス感染症に関して 

⑴ 本市の感染状況は 

⑵ 感染者がとるべき対応についての本市の見解は 

⑶ 医療機関がとるべき対応についての本市の見解は 

⑷ ワクチン接種について 

ア 接種の状況は 

イ 副反応について伺う。 

２ 介護保険について 

⑴ 特養施設の空床状況は 

⑵ 住宅改修などの受領委任払いの導入について伺う。 

⑶ マイナンバーカードについて（寝たきりの方など） 

ア 申請及び取得が難しい方への対応は 

イ 要介護者及び高度な医療的ケアの対象者の利用の現状は 

３ 人材確保の方策について 

⑴ 人材確保事業の取組状況は 

⑵ 人材を育成する事業の取組状況は（医療、製造業、土木、サービス業） 

⑶ 外国人材活用の現状は 

４ 森 満  晃 １ 教育行政について 

⑴ 本市のＳＤＧｓに基づいた先進的で持続可能なまちづくりについて 

ア 水引小・中学校をサーキュラーパーク九州におけるＳＤＧｓに特化した

環境学習のモデル校にできないか。 

イ 海に面した水引小・中学校区の児童生徒と各地区コミュニティ協議会や 

企業、団体が連携した海洋ごみの清掃活動を通して環境学習ができないか。 

⑵ 本市における部活動の在り方について 

ア 各中学校の部活動の種目数（スポーツ・文化系）と加入率について伺う。 

イ 選択肢の少ない中学校の現状をどのように捉えているか。 

ウ 部員数の減少から大会等に合同チームで参加している現状は 

エ 部活動数の少ない中学校において、選択肢の多い中学校へ放課後部活動

として参加できる取組について、柔軟に対応できないか。 

２ 消防行政について 

⑴ 新消防局長に今後の消防局・消防団の役割について伺う。 

⑵ 消防団組織における分団や各部内の統合についての現状と今後の方針を伺

う。 

⑶ 消防団への情報共有メールのほかに、消防局・消防団専用のＬＩＮＥ機能

の活用を検討できないか。 

３ 建設行政について 

⑴ 県道４３号線（主要地方道川内串木野線）の道路整備状況について 

ア 高江長崎工区の進捗状況について伺う。 
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 （ア） 高江長崎工区の開通予定と令和５年度の見通しは 

 （イ） 新しい道路への信号機設置予定は 

イ 高江長崎工区沿いに峰山地区の観光案内を兼ねたトイレ休憩所を設置で

きないか。 

ウ 高江・久見崎間の今後の道路整備について、市としての見解は 

⑵ 国県事業の要望でもある川内河口大橋の県への移管についての今後の見通

しについて伺う。 

⑶ 川内港久見崎みらいゾーン周辺の道路整備について 

ア 市道船間島・久見崎線と臨港道路の交差点改良について伺う。 

イ 川内港のシンボルとしてのアーチ橋の現状について伺う。 

 


